

# Freiwillige Feuerwehr Roßdorf



Staatssekretär Werner Koch bei der Übergabe der Auszeichnung „Feuerwehr des Monats“ mit der Freiwilligen Feuerwehr und der Jugendfeuerwehr Bruchköbel – Roßdorf sowie den anwesenden Ehrengästen.

Der Staatssekretär im Hessischen Innenministerium, Werner Koch, hat die Freiwillige Feuerwehr Roßdorf am 26. Oktober 2016 zu Hessens „Feuerwehr des Monats Oktober 2016“ gekürt. Die Brandschützer erhielten die Ehrung vor allem für ihr Engagement im Bereich der Jugendarbeit und der Integration.

„Die Freiwillige Feuerwehr Roßdorf betreibt Jugendarbeit integrativ und interkulturell. Das fördert den Zusammenhalt und die Kameradschaft. Somit setzen die Brandschützer ein Zeichen für ein solidarisches Miteinander auch über die Grenzen des Brand-schutzes hinweg. Die Freiwillige Feuerwehr Roßdorf lebt Integration vorbildlich vor und lädt aktiv Migrantinnen und Migranten ein, sich in der Feuerwehrfamilie einzubringen“, so der Staatssekretär. Wehrführer Mathias Möller nahm die Auszeichnung stellvertretend für seine Feuerwehr entgegen.

## Die Feuerwehr lebt internationale Jugendarbeit vor

Im Jahre 1986 begann die Freundschaft mit der Freiwilligen Feuerwehr aus dem an der Donau gelegenen St. Andrä-Wördern in

Österreich, die 1995 mit einer Partnerschaft der Feuerwehren besiegelt wurde. Während dieser langen Zeit haben sich Freundschaften gebildet und so finden immer wieder private Besuche und Gegenbesuche in St. Andrä-Wördern und in Roßdorf statt. Seit 2007 gibt es regelmäßig gemeinsame Zeltlager der hessischen und oberösterreichischen Jugendfeuerwehren. „2017 findet bereits das fünfte gemeinsame Jugendlager statt – diesmal in Deutschland. Diese partnerschaftlichen Treffen der beiden Jugendfeuerwehren sind einmalig in Deutschland“, betont Möller.

Die 22 Mitglieder zählende Jugendfeuerwehr sichert auch den Nachwuchs für die Einsatzabteilung. In diesem Jahr konnten zwei Frauen und zwei Männer in die Einsatzabteilung übernommen werden.

## Wettkampfgruppe

Die Roßdorfer Feuerwehr hat eine sehr aktive und erfolgreiche Wettkampfgruppe, die regelmäßig an nationalen und internationalen Wettkämpfen teilnimmt. Sie trifft sich in der Regel ein bis

# FEUERWEHR DES MONATS



zweimal die Woche zum Üben. Das Wettkampfgeschehen ist eine große Bereicherung für die Feuerwehren, da es auch eine sportliche Alternative zu Fußball oder Handball ist, und dadurch für Jugendliche die Freiwillige Feuerwehr attraktiver macht.

In diesem Jahr wurden die Roßdorfer sogar deutscher Vizemeister beim Kuppel-Cup bei den Deutschen Feuerwehrmeisterschaften in Rostock.

## Floriansbote

Bereits seit dem Jahr 1998 gibt die Freiwillige Feuerwehr Roßdorf eine Vereinsbroschüre mit dem Namen „Floriansbote“ heraus, die in einer Auflage von rund 1.300 Stück in der Vorweihnachtszeit an die Roßdorfer Haushalte verteilt wird. Hier greift die Feuerwehr aktuelle Themen auf, berichtet über die Einsätze und Aktivitäten des vergangenen Jahres.

Zur Auszeichnung gratulierten neben dem Staatssekretär auch der Landtagsabgeordnete Hugo Klein, die 1. Stadträtin der Stadt Bruchköbel, Ingrid Cammerzell, der Vorsitzende des Nassauischen Feuerwehrverbandes, Norbert Fischer, Kreisbrandinspektor Markus Busanni und Stadtbrandinspektor Klaus Lauterbach. Der Großteil der Mitglieder der Jugendfeuerwehr und der Einsatzabteilung sowie die Ehren- und Altersabteilung waren ebenfalls zur Feierstunde gekommen.

TEXT: HMDIS

FOTOS: FREIWILLIGE FEUERWEHR ROßDORF



## Machen Sie mit!

Wer wird „Feuerwehr des Monats“?

Weitere Informationen:

<https://innen.hessen.de/sicherheit/feuerwehr/ehrenamt/feuerwehr-des-monats>

